



Anuncian empresas japonesas inversiones por 109.2 millones de dólares en Guanajuato

Dos empresas japonesas ya instaladas en Guanajuato desde hace varios años, anunciaron nuevas inversiones por un total de 109.2 millones de dólares, para generar 283 nuevos empleos. Así lo anunció el gobernador Diego Sinhue Rodríguez Vallejo en dos videos publicados en sus redes sociales.

<https://www.am.com.mx/guanajuato/2023/6/11/anuncian-empresas-japonesas-inversiones-por-1092-millones-de-dolares-en-guanajuato-663987.html>